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Herrn Oberbürgermeister Prof. Dr. Meyer 
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66386 St. Ingbert        St. Ingbert, 22.05.2020 

 

 
SoCo – Corona und die Folgen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Prof. Meyer, sehr geehrter Herr Hansen,  

 

im Sonderaussschuss Corona bitten wir den TOP „Corona und die wirtschaftlich bedeutsamen Folgen“ zu 

behandeln.  

 

Verweisen möchten wir auf Anträge der Vergangenheit: 

 

• Im Juni 2018 regten wir an, sich dem Thema „Online-Services“ anzunehmen.  

• Im Mai 2018 regten wir an: ein St. Ingberter Online-Warenangebot, erreichbar über eine eigene 

Website  „St. Ingbert als Webshop“ in welcher Form auch immer. Wir wiesen darauf hin, dass es 

diverser Zusatznutzen bedarf, wenn man überleben wolle. 

• Mit bisher nicht behandelter Anfrage/Antrag vom 23.03.2020 wollten wir das Thema 

„Regionalwährung“: Weiterentwicklung des Ingo-Talers vorbereiten. 

 

Diese Themen „Online-Services der Verwaltung“ als auch die Idee des „Webshops St. Ingbert“ wurden 

zugesichert, seien von der Verwaltung aufgegriffen. Jetzt interessiert die Familien-Partei der Stand der 

Dinge. In den zurückliegenden Corona-Wochen war so ganz viel davon nicht zu erkennen. 

 

Wie hat sich das Thema „Online-Services“ weiter entwickelt? Letzter Stand bei uns, die Müll-Mengen 

des ABBS sind online ablesbar.  

 

Ein Warenangebot online mit Auskunft, ob die Ware in St. Ingbert verfügbar ist, abgeholt werden kann 

oder (am gleichen Tag) geliefert werden kann, würde ungemein nützen und stützen. Professionelle 

Unterstützung wäre aber erforderlich. Wir verweisen z.B. auf Heilbronn. 

 

Letzter Punkt ist das Thema „Regionalwährung“. Eine echte Regionalwährung könnte gerade in diesen 

Zeiten sowohl auf die Solidarität (moralische Ebene) einzahlen als auch echte Steuerungseffekte und 

damit mehr St. Ingberter Handel erzeugen. Hierzu tragen wir gerne vor. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Roland Körner, Fraktionsvorsitzender 

 


